

けやき



千葉市立千城小学校
学校だより 6月号
令和5年6月1日

興 味

校長

☆学校教育目標☆

人間性豊かに未来を生きる千城っ子の育成

学校・保護者・地域が密接に連携し、
千城小の子どもは地域とともに育てる
《校風》学校に誇りを、千城に愛着を

深緑の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より、本校の教育活動に温かいご支援、ご協力をいただき感謝いたします。

先月、全校遠足を無事に終えることができました。最高学年の6年生が1年生と一緒に歩道を歩いている姿は、全学年がそろった今年度だからこその様子として、とても素敵な場面でした。植物園で元気に全児童が過ごしている様子は小規模校である本校ならではの様子でした。そんな様子は普段の生活や学習でも、多く見られるようになりました。「興味」をもつことが増えてきているように思えます。この興味こそが、これからの時代を生きていく子どもたちにとって必要なものになってくるのだと感じています。

『興味』とは、どんなものなのでしょう？調べてみると「おもしろいと感じる気持ちや、知りたいと食指を動かされるような気持ちをいう。」と書かれていました。本人が「おもしろい」「知りたい」と思えることが何より大切だということです。私が好きなテレビ番組に“博士ちゃん”があります。全校集会の中でも子どもたちに話したことがあります。この番組は小学生や中学生、時に高校生の子もたちが自分の興味があることをとことん追究（追究）している様子を紹介する番組です。野菜が大好きで野菜ソムリエの資格を取得する子。エジプトが大好きでエジプト考古学の第一人者であるザヒ博士と会話をする子…どの子もそのものと出会い、そして『興味』からスタートしたものでした。しかし、小学校は博士を育てる場所ではありません。あることに対して狭く、深く学ぶというよりは、広く、浅く学ぶ場になっています。その中から興味があることを見つけるかもしれませんし、興味がわいたものへの向かい方を学ぶ場になるかもしれません。番組を見ていて、もう一つ大切なことに気づかされました。その道のプロである人たちが、子どもたちを一人の研究者として認め、本気に話をしてあげていることです。ある時、一人の博士ちゃんが自分の考えた説を博士に話しました。その博士はしっかりとした理由から否定しました。その話を聞いてくじけるかと思った博士ちゃんは「本気で答えてくれてうれしかった。もっと自分で調べてみたい。」と言いました。本気で頑張ったことに対して、大人も本気で返すことが成長に繋がるのだと改めて感じる場面でした。

これからも保護者の皆様や地域の方々のご理解とご支援をいただきながら、子どもたちの『興味』を大切にしていきたいと思っておりますので、今後よろしくお願いいたします。

6・7・8月の行事予定

予定ですので変更になることもあります

6月

- 1日（木）いのちを守る教育(5年)
- 2日（金）避難・引き渡し訓練
- 5日（月）プール清掃(3～6年)
- 6日（火）ごみ分別スクール(4年)
- 7日（水）げんきキャンプ(けやき学級)～8日
- 13日（火）水泳学習開始
- 16日（金）げんき交流会(けやき学級)

- 19日（月）委員会活動・ちしろっ子会議

心の元気っ子タイム(～6/30)

- 20日（火）市教研
- 21日（水）表現運動発表会(3・4年)
- 25日（日）地区軽スポーツ大会
- 29日（木）学習参観・学校評議員会

6/20(火)
8:10～体育館
表現壮行会
保護者参観可

7月

- 3日（月）クラブ活動
- 4日（火）誕生給食【6～8月】
- 5日（水）薬物乱用防止教室(6年)
- 10日（月）ちしろっ子会議
- 11日（火）大掃除
- 12日（水）個人面談(～13日)
- 13日（木）給食終了、着衣泳
- 14日（金）夏休み前登校最終日

8月

- 28日（月）夏休み明け初日
- 29日（火）給食開始
- 31日（木）校外学習(1・2年)

夏季休業 7/15(土)～8/27(日)



5月の学習から

全校遠足

全校で、
緑化植物園へ
行きました。
おいしいお弁当
みんな笑顔!

ちしろっ子会議で
話し合った遊びに
オリエンテーリング
みんな楽しく
遊びました

誕生給食

4・5月の誕生日のお祝い。校長先生から、
クッキーとバースデーカードをプレゼント。
全校で誕生日をお祝いする、千城小学校
ならではの行事の一つです。



お知らせとお願い

《学習参観》

6月29日の学習参観では「絵をかく会」の作品展示を、2階「千城美術館」にて開催いたします。子どもたちの学習の成果を、ぜひご覧ください。

《暑い時期の過ごし方》

気温が少しずつ高くなってきました。学校では、毎日 WBGT 計で熱中症指数を測定し、水分補給や汗の始末等について、指導しています。ご家庭でも、ハンカチ・タオルや水筒の持参等のご協力をお願いいたします。うちわや扇子を使用する際は、座って使用しましょう。

《給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ》

6月26日(月)は、第1期の給食費(4月・5月分)及び学校徴収金の振替日です。6月中旬配付の納入額決定通知書を確認し、振替日前日までに必要な金額を登録口座にご用意ください。引き落としができない場合は、7月18日(火)に再振替を行います。

(学校給食費について 市保健体育課 Tel245-5909 学校徴収金について 教頭 Tel266-3741)

《水泳学習について》

13日(火)より水泳学習が始まります。一人一人がめあてをもち、安全に十分注意して、めあてが達成できるように支援していきます。つきましては、次の点をご確認ください。

- ① 水着、水泳帽子、ラッシュガード、タオル、バッグ等の用具を確認し、持ち物には必ず記名してください。水着類にこれから記名する場合は、白い布に記名の上、背中側に貼り付けてください。水泳帽子の色の指定はありません。
- ② 水泳学習のある時は、必ず水泳健康観察表を持たせてください。鉛筆ではなく**必ずペンでの記入**をお願いします。
- ③ 天候によって実施できない場合もありますので、時間割どおりの学習用具も用意させてください。主な実施曜日は**火曜日と木曜日(3・4時間目)**です。行事予定や天候、気温を判断して、他の曜日に変更することがあります。
- ④ ゴーグルや日焼け止め等を使う場合は、自己管理ができるようにさせてください。

【6月の水泳学習予定】

13日(火)3・4校時 15日(木)3・4校時
20日(火)1・2校時 23日(金)3・4校時
27日(火)3・4校時 30日(金)3・4校時

《給食試食会について》

PTA様よりご要望いただいた給食試食会について、9月20日(水)開催予定で準備を進めております。ご案内のお手紙については、7月上旬の配付を予定しております。